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PROBLEMATICHE DETRITI IN SPIAGGIA
La risposta del signor Prefetto mette in netta evidenza che mancano veramente le risorse necessarie per la sicurezza in
mare della costa teramana.
Squeo ringrazia il prefetto per la tempestiva risposta e ribadisce l’impegno della prefettura che si è mostrata sempre attenta
alle problematiche della provincia di Teramo,ma in questo caso ci stiamo scontrando con una realt

https://www.giulianovanews.it/2009/06/risposta-del-prefetto-in-merito-alla-perdita-della-motovedetta/
https://www.giulianovanews.it/2009/06/risposta-del-prefetto-in-merito-alla-perdita-della-motovedetta/

